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울12 ( ) 2第 回 特別 議 定期 建設委員 議 第 號

울特別 議 事務處

1994 12 6 ( ) 10日時 年 月 日 火 午前 時

場所 建設委員 議室

議事日程

1. 1995年度道路局所管豫算案審査 件

2. 1994 1 ·年度道路局所管第 回一般 計歲入 歲出追加更正豫算

案審査 件

3. 1995年度綜合建設本部所管豫算案審査 件

審査 案件

1. 1995 ... 1年度道路局所管豫算案審査 件 面

2. 1994 1 ·年度道路局所管第 回一般 計歲入 歲出追加更正豫算

... 8案審査 件 面

3. 1995 ... 13年度綜合建設本部所管豫算案審査 件 面

(11 07 )時 分 開議

돈 여 주시 랍니다; .委員長 金禹仲 成員○

었 므 겠습니12 2第 回 定期 第 次 建設委員 開議

다.

( 3 )議事棒 打

1. 1995年度道路局所管豫算案審査 件
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그러; 1 1995委員長 金禹仲 議事日程 第 項 年度 道路局所○

니다.管 豫算案 審査 件 上程

( 3 )議事棒 打

그러 울1995年度 道路局所管 豫算案 特別 長 提出

는 여러 없 십니, ?原案 議決 委員 異議

습니다; .李鍾奭 委員 異議○

님 여 주시 랍니다; .委員長 金禹仲 李鍾奭 委員 發○

지 에 에;李鍾奭 委員 執行部 提出 豫算案 修○

고 싶습니다 고 싶 니 거 에.正 修正案 提議

말 드리고 싶습니다.

여95年度 道路局 豫算審議 計數調整 建設委員

여러 님들과 심도 게 드리게 ,委員 檢討 結果 報告

우 당 에 95執行部側 要求 年度 道路局所管 一般 計

억 원 내에 드린6,928 9,769歲出規模 萬

과 같 습니다.豫算修正 調整案 計數 調整

경우 과다 책 것 단 는道路建設事業 豫算

과 어 울 것 단 는 에2個 事業 執行 道路建設事業

원 여 울190 削減 主要 力點事業 江南東西

幹線道路 瑞草驛 銅雀大路間 道路開設 事業 豫算 增額

는 등 계수 습니다.調整 豫算

는 에 에 억원90 ,削減 道路建設事業 北部幹線道路 建設

에 억원 등 억70 2 160東部幹線道路 建設 個 道路建設事業

원 어 울 것 단 는 경, 執行 地下車道 建設事

억원 어30 ,業費 全額 削減 修正調整 增額編成

는 에 40道路建設事業 瑞草驛 銅雀大路間 道路開設 事業

원 에 억원, 10 , 4冠岳路 銅雀大路間 事業 舍 區域 再開發進入
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원2,000 ,路擴張 妥當性調査 用役費 萬 江邊北路 道路

억원 여 억20 3開設事業 編成 豫算 目間 調整 施設費

원 억원 고 보람 트, 17 ,土地買入費 蘆原 間

에 원 에 억 원20 , 2 3,000 ,道路開設事業 冠岳路 擴張事業 萬

에 원10 ,溫水洞 擴張事業 九 驛 南部循環道路間 道路開

원 에 원20 , 20 ,設 道林高架車道 擴張事業 鍾岩路 擴張事

에 원 통 간 에 원20 , 22 ,業 道路開設 東大門

원5,000 , 846運動場驛 地下步道 實施設計費 萬 祭基洞 道路

에 원 헌 에 원15 , 10擴張事業 進入路 開設事業 增

습니다.額 計上

경우는 여道路 維 管理 道路施設物 安全管理

에 등에, ,過積 重車輛 團束 維 管理費 運營經費 給糧費

원 억 원72 1,800 , 2 2,500 ,萬 哨所設置費 萬 公益勤務要員

원 등 억 원 가 고7 3,600 81 7,900 ,人件費 萬 萬 編成

에 보 여 청계고가도 에財源 補强事業

원 에 억 만원40 , 24 7,900 ,主要構造物 日常補修 道路

에 원 등 원 습17 81 7,900照明改善事業 萬 削減

니다.

쪼 여러 님들과 심도 게 95建設委員 委員 修正

年度 道路局所管 一般 計 歲出豫算 修正案 滿場一致 通

시 주시 랍니다 감사 니다. .過

에 십니; ?委員長 金禹仲 李鍾奭 委員 修正動議案 再請○

어; .崔明鎭 委員 異議○

말 십시; .委員長 金禹仲 崔明鎭 委員○

님께 말 신 에;崔明鎭 委員 李鍾奭 委員 內容 中 減○

보니 원 었190額調整事業 內譯 現金 減額

는 그 에 울 에,高速道路 幹線道路 建設
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어 에 었 에計上 豫算 減額

에 가 는지 여 게執行部 異議

에 가 는 것 람직 지 겠 생각決定

어 말 드리는 것 니다.

들 에 는 에 90北部幹線道路 建設 豫算 中

원 었고 에 는, 70減額 東部幹線道路 建設 所要 豫算 中

원 었습니다.減額 徽慶驛 地下車道 建設費 計上

원 었습니다 여 도 등30 .減額 減額

가 없는지 에 는 주 만執行部 意思表明

것 같습니다 그리고 여 에. 本委員 執行部 意思表

없는 것 다 님明 異議 答辯 李鍾奭 委員

께 신 에 겠습니다.提案 修正案 同意

그래 님께 는 것委員長 當 委員 議決案 決

에 견 어 주시 탁드定 執行部

립니다.

에 가 거 에;李鍾奭 委員 執行部 對答○

말 드리고 들,說明 執行部 意見

니다 어 께 늦도 심도 게 것 습. 執行部 論議

니다 런 에 지 없. ,論議 結果 執行部 道路建設

고 것 많 계 등 업에 지, 例年 事故移越

없다고 게 것 니다 그것 참 시.決定

고 에 들 감사 겠습니다.執行部 答辯

어 님; . ,呂範九 委員 議事進行發 委員長 執行部 答○

에 견 고 그럽니다 그리고.辯 本委員

에 사가 에 는答辯 一括同意

.

주; .委員長 金禹仲 呂範九 委員 議事進行發○
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니다; .呂範九 委員 呂範九○

에 본질 는李鍾奭 委員 調整案 同意

니다 에 라 고 지. 執行部

님 에도 본질 니다.崔明鎭 委員 發 內容 同意

다만 여 말 는 것 에本委員 敷衍 調整

어 균 에 어 다 미 없다고 볼 수 없는,

컨 같 경우에는 는, 溫水洞 驛谷洞 機械工

에 내 는 상당 는 그런 에 비團 交通量 增加

어 루빨리 달早期完工 道路機能 目的

시키는 그런 다고 단 는 ,事業計劃

에 다 균 상 미 없지調整 內容

에 에 는 에 는 집執行部 本 道路 檢討

후에 가 에 수 는 그러區間 工事 早期 完成

내지는 는 진 주行政計劃 事業計劃 立案

당 드리는 에 과 께 울러 듣고答 意見

니다.

께; ,委員長 金禹仲 道路局長 崔明鎭 委員 議事進行發○

숙지 습니呂範九 委員 議事進行發 內容

?

; .道路局長 金震培○

;委員長 金禹仲 崔明鎭 委員 議事進行發 主要內容○

말 드리 에減額調整 事業內譯 中 北部幹線道

에 억원 에90 ,路 建設事業費 減額 東部幹線道路 建設費

원 경지 차도 건 에 억원 게70 , 30 ,減額 減額

에 후 에 지 없겠는가事業費 減額 事業 道

습니다 께.路局長 答 道路局長 委員

에 주시 랍니다.議事進行發 對答
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겠습니다 니다; . .道路局長 金震培 道路局長○

당 들 에96北部幹線道路 建設 年 竣

는 는 에 원 라도 에 거 에90 96工 削減 年

보충 게 에 별 차질 없96豫算 年 竣工

리라고 보고 습니다.

그리고 에 림 도I.C 96東部幹線道路 水西 大路間 年 竣

니다 그러니 후에 에 원. 95 96 96工計劃 年 年度 豫算

가 어 보가 다 당 차질 없計劃竣工

것 니다.

다 다 워 겠습豫算 許容 計劃

니다만 라도 큰 는 없 것 보고 그 다 에,削減 問題

경역 에地下車道建設 新規事業 今年 着工

고 습니다만 어 에 도 많 고,計劃 委員 發 反

많 가 었습니다 그래 것.對民願 接受

는 것 보고 단 는 것,檢討 來年度 移越

겠습니다 그래 시 주신다 별 가. 通過 問題

없 것 니다.判斷

께 신 말 에;崔明鎭 委員 局長 答辯 北部幹線道路○

과 동 간 도 건 에 도 에96建設 削減 年 豫算 削

다 다 가능減 豫算 反映 竣工豫定期間 內 竣工

다 게 말 는 그 다 에, 今年 金額 削減

에 만큼 많 수 는 것工事進展

닙니 ?

냐 다 에 게 말 실 우 가 어 本委

겠습니다 에 돈.員 確認 建設委員 削減

라 훨신 많 루어工程 削減

에 에 훨 못 미쳤다 게 말95年度 豫定工程
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시지는 시겠습니 ?

에는 큰 없습니다; , 96 .道路局長 金震培 竣工 問題○

가 니고; 96 ,崔明鎭 委員 年 竣工豫定 問題 來年度 豫○

것 닙니 ?定 工程

; .道路局長 金震培○

그 에 크게 어 지 습니; ?崔明鎭 委員 豫定 問○

가 지 겠습니 ?題

억원 에 억원 니 에; , 773 90道路局長 金體培 工程○

큰 가 없습니다.問題

에 없다 말 지; 95 ?崔明鎭 委員 年度 工程 問題○

; .道路局長 金震培○

습니다 상 니다; . .崔明鎭 委員○

다 어; ?呂範九 委員 答辯○

; .道路局長 金震培○

에;呂範九 委員 本委員 溫水洞 道路機能○

가 는가 어完成 集中的 檢討 意思

여 에 는 듣고 싶어執行部 計劃性 答辯

말 습니다.

는 것도 에;道路局長 金震培 溫水洞 擴張 京仁線 富川○

니다만 당 들 는 원 고3間 道路 施設費 土地買

원 원 는 것도37 10 ,入費 增額

단 에 게 돼 시 게今年 豫算 反映

가는 는 라든가 런 것繼續 追更

가는 는 없도 들 다 겠습니다.蹉跌

습니다; .呂範九 委員○

그러 에;委員長 金禹仲 李鍾奭 委員 修正動議案 再請○

십니 ?
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는( )再請 委員「 」

그러 李鍾奭 委員 發議 修正動議案 正式議題 成

었 므 우리立 同 修正動議案 委員 修正豫算案

는 여러 없 십니, ?採擇 委員 異議

없습니다 는( )委員「 」

가 없 시다 므異議 李鍾奭 委員 提案 修正豫算案

우리 었 니다.委員 案 可決 宣

( 3 )議事棒 打

라 가 ,同 修正豫算案 執行部 同意 必要 執行部

듣도 겠습니다 께 는 에.側 見解 道路局長 修正豫算案

말 여 주시 랍니다.同意與否

니다; .道路局長 金震培 道路局長○

들 린 지 고95年度 豫算 當初 部

었습니다만 그것,分的 修正 當初 繼續事業費

에 는 큰 가 없는 것 보고96 ,年度 竣工 事業 問題

에 게 주신다 거 에 겠습니다.建設委員 同意

감사 니다.

그러 에 에;委員長 金禹仲 當 委員 議決 修正豫算案○

에 도 므 1995執行部 同意 年度 道路局所管

에 ,豫算案 中 當 委員 修正議決 部分 修正案

지 울 과 같部分 特別 長 提出 原案 議決

는 여러 없습니, ?委員 異議

없습니다 는( )委員「 」

없 시다 므 었 니다.異議 可決 宣

( 3 )議事棒 打

2. 1994 1 ·年度道路局所管第 回一般 計歲入 歲出追加更正豫算
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案審査 件

(11 26 )時 分

다; 2 1994委員長 金禹仲 議事日程 第 項 年度 道路局所○

1 ·管 第 回 一般 計 歲入 歲出 追加更正豫算案 審査 件

니다.上程

( 3 )議事棒 打

에 듣도 겠습니다.追加更正豫算 質疑 答辯

실 여 주시 랍니다.質疑 委員 質疑申請

여 주십시 .呂範九 委員 質疑

니다; .呂範九 委員 呂範九 委員○

님 어 도 에,道路局長 問題 追更 內容 地

에 어域道路網 擴充 本廳 執行 豫算 關

과 충과 에 지 못 가聯機關 解決 殘額處理

는 원 다는 에20金額 發生 本委

게 고 라 는,員 强力 異議 提起 事業 推進

에 라고 수 는 ,過程 關係機關 當事者 永登浦矯導所

수 차 결과 에責任者 對策 議 法務部側 施設問

에 지 는題 同意 關係 事業 當初 計劃 履

지 가 사실상 결과行 工事 縮小 殘額

었다 런 는 들었습니다.發生 報告

그러 에 께執行部側 施工者 道路建設 事業

에 에게 얼마만큼 가지고期間 中 該當 當事者 强力 意志

에 는가 여 에 는 직도 는,推進 疑問 部

습니다 그러므 우리 들께 거.分 同僚委員 關聯

機關 永登浦矯導所 責任者 九 區廳 實務管理者

포 지참協議 過程 關聯資料



- 10 -

에九 區廳 建設局長 本 常任委員 參席 要請

는 그 결과 단 주시 랍니다, .說明

지 재;道路局長 金震培 九 區 建設局長 海外出張中○

고 지 가 돼 여 에, 擔當課長 區議 期中 參

못 게 습니다 거 에 라 어 께 가 차 에.席

걸쳐 과 도 과 차 에 걸쳐管轄 區廳 建設局長 關係官

결과 간단 게 가 드린 도 습니다 그.協議 報告

것 다 지 못 고20m當初計劃 幅 確保 永登浦拘置所

도 도만 고14m區間 幅 確保 殘餘事業費

에 들 게 습니다 는. ,追加更正豫算 削減

에 들 결과 에 는 상九 區廳 確認 法務部側

보는 어 다는 것 니다 주시 탁드리고.立場

.

가 에 맞矯導所 移轉 都 計劃線

어 들 마 리짓도 겠습니다.道路開設

겠습니다 그런 님 말 에; , .呂範九 委員 局長○

가지 가 드리겠는 사,正 永登浦拘置所 矯導所

가 니라 재 시킨道路擴張工事 工事 縮小 未執行部

20m分 高尺國民學校 永登浦矯導所間 計劃線上

에 가 니다 에 것4m .道路部分 中 縮小 部分

에 는 3,800高尺國民學校 通學 餘 名 學生 通學路

후 는 는 들,道路 道路 機能確保 通學兒童

라도 시 라고 보 집安全 早期完成 道路

니다 에 께 말 신 에. 局長 道路 集中的

심 갖고 격 계 지 에繼續事業 早期 完

는 라도 다 겠다고 는成 行政力 動員

주신 거지 ?
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겠습니다; , .道路局長 金震培○

겠습니다 그러 에; .呂範九 委員 追加更正豫算案 原案○

니다.同意

주십시; .委員長 金禹仲 金洙福 委員 質疑○

께 는 에 라;金洙福 委員 道路局長 區議 議事日程 主○

못 다고 그랬지 ?務課長

; .道路局長 金震培○

그러 에 라;金洙福 委員 主務課長 區議 議事日程○

못 것 실질 우리가 다루어도 지 습니

것 다고 그랬어 지 거 는 도? m ?調整

에 돼 상 것 에 다룰計劃線 抵觸 議

니지 느냐 싶습니다 어떻게 생각. ?案件 抵觸

어 어 원래 못 지 ?計劃 工事

맞습니다; , .道路局長 金震培○

못 지 니; m ?金洙福 委員○

; 14m .道路局長 金震培○

우리 에; 14m ,金洙福 委員 議 道路局 建設委員○

에 다루어 니 ?

니 것; , 20m道路局長 金震培 當初 都 計劃線 道○

.路 ……

그 게 지만 사 에 도; ,金洙福 委員 變更○

에 돼 어들었지14m ?

맞습니다; , .道路局長 金震培○

어들었 그것 에 체;金洙福 委員 區○

지 . .…

도 가;道路局長 金震培 拘置所 移轉○

.……
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니 내가 말 드리는 것 가 어; ,金洙福 委員○

도 가지고 라고 는 우리 도 보내資料 同僚委員 資料

리고 런 경 어 못 어 지 지 그래, .檢討

늘 가지고 라고 그러니 쓸 없 가지고 지

마라 가 라 런 계 가지고 라고, 委員 本委員

는 체 못 보고 지 느냐 말 에 그런.資料

가 열림 못 다고 런 거區議 主務課長

짓말 고 말 에 .

가지고 지 말라고 는 습니; ?呂範九 委員 委員○

리 상 도 지만;金洙福 委員 地域事業 事業 節次○

에 가지고 라고, 同僚委員 資料 提議

후에 가 다루어 순리提議 委員 確認 問題

가 닌가 니다.

상 니다.

상 실 없 십니; ?委員長 金禹仲 質疑 委員○

없습니다 는( )委員「 」

없 시다 므 상 1道路局所管 第 回 追加更正豫算

에 겠습니다.案 質疑 答辯 終結

그러 1994 ·年度 建設委員 所管 一般 計歲入 歲出 追加更

울 는正豫算案 特別 長 提出 原案 議決

여러 없 십니, ?委員 異議

없습니다 는 었( )委員「 」

없 시다 므 었 니다.異議 可決 宣

( 3 )議事棒 打

다 는 비 계 시 다議 議場 停 續開

겠습니다.

니다.停 宣
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( 3 )議事棒 打

(11 35 )時 分 議中止

(13 49 )時 分 繼續開議

돈 여 주시 랍니다; .委員長 金禹仲 議○

겠습니다.續開

( 3 )議事棒 打

3. 1995年度綜合建設本部所管豫算案審査 件

다; 3 1995委員長 金禹仲 議事日程 第 項 年度 綜合建設○

니다.本部所管 豫算案 審査 件 上程

( 3 )議事棒 打

여 주시 랍綜合建設本部 次長 提案說明

니다.

경 는 님 그리고; ,次長 洪鍾敏 金禹仲 委員長 建設委員○

님 여러 연 고가, 12委員 第 回 定期 議政活動

많 신 여러 님 시고 에95委員 本部 年度 豫算案

드리게 진심 감사 말提案說明

드립니다.

변 어 운95本部 年度 豫算案 政與件 財政

고 여與件 豫算編成 基本方向 基本行政費

에 었 에 등行政業務 電算化 計劃 經費 業務

에 차질 없도 습니다, .推進 計上 內譯

드린 에 드리겠습니다.報告

................................................................................

( )報告

도 건 본 산1995
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에 실( )

................................................................................

다수 95豫算 人件費 基本運營費 年

여 주시 탁드리겠습度 豫算案 提案內容 承認

니다.

다 가 겠습니다; .委員長 金禹仲 專門委員 檢討報告○

산 에; 1995專門委員 秋在燁 年度 綜合建設本部所管○

말 드리겠습니다.檢討報告

......................................................................

( )報告

1995年度綜合建設本部所管豫算案 檢討報告

에 실( )

......................................................................

상 마 겠습니다.報告

다 에;委員長 金禹仲 綜合建設本部所管 豫算案 質○

듣도 겠습니다 실 여.疑 答辯 質疑 委員 質疑申請

주시 랍니다.

주십시 .孫允準 委員 質疑

니다; .孫允準 委員 孫允準 委員○

원1995 64 2,584綜合建設本部 年度 歲出豫算案 萬

어 보다 었고 도94 9.4%策定 年度 增加 一般 計

었는 가21.7% ,增額 綜合建設本部 機構縮小

가 고 에 고 었, 人員減少 增額

다고 는 것 어 에 었는지 그趣旨 增額 背景說明

상 주시 랍니다.

상 니다.

가 책상 에 고 니;委員長 金禹仲 資料 孫允準 委員○
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님 신다 께 리에 보本部長 資料

도 고 는 님 시겠습니答辯 孫允準 委員 諒解

?

에 것 에;孫允準 委員 資料 記載 綜合建設本部○

가 다 그 말 주시는 것 타당背景說明

다고 니다 도 습니다. .

그러 님 므;委員長 金禹仲 孫允準 委員 次○

리에 가 주시 랍니長 資料 參照 答辯

다.

드리겠습니다; .次長 洪鍾敏 答辯○

가 에 가 없어지1 2·3綜合建設本部 級 本部長 次長職制

는 과 에 는 체 감 었4級 本部長 職員數 名

습니다 그러니 들 그 지. 技術職 職員 現 定員

고 에 어들었습니다, 4 .總務部 行政職 職員 名 定員

그래 체 는 어들 지만 체4名 豫算 增

것 우 들에 가3%額 基本給 全體職員 引上

었습니다 었고. ,長期勤續手當 引上分 增加 基本

에 도 가가 었습니다 그리고.給 引上 超過勤務手當

는 지 재는 원95 5年度 定額給食費 引上 萬 支給

것 원 었습니다 그리고8 .萬 引上 體力鍛鍊費

도 들 지 것 는150% 95 250%年 職員 年度

도 었습니다 그리고.支給 引上 種 年金負擔金

라든가 라든가 러 도 에 말 드린職手當 補償金

에 라 그 비 연 가基本給 引上 增加

어들었 체4定員 名 豫算 增加

가 습니다.

재는 었지만; 4孫允準 委員 名 減少○
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?

지 재 보 는 어드는 것; 4次長 洪鍾敏 名○

가 어 에 든 는職制 確定 業務 安全

가 생 다 라도 에 그管理本部 綜合建設本部

에 지 재 보 는 상推進

감 는 없다고 보고 습니다.

가 었는;孫允準 委員 機構縮小 一般 計 歲出豫算○

같 경우에 많 것 닙니21% ?增額

어 수 없는 것 죠 에; , .李鍾奭 委員○ ……

님 말 신 것 맞습니다; .次長 洪鍾敏 李委員○

님 다 습니; ?委員長 金禹仲 孫委員 質問○

주시 랍니다; , .孫允準 委員 參○

다 주십시; .委員長 金禹仲 李鍾奭 委員 質疑○

니다; .李鍾奭 委員 李鍾奭○

연 수고가 많습니다 라는 것 니. ?特殊活動費 業務推

어떻게 다 니 간단 니 말?進費 特殊活動費

주 .

역시 비슷 라고 볼 수 겠습니다만;次長 洪鍾敏 性格○

다 게 보시 겠습니職務遂行活動費 事業推進活動費

다.

것 숨겨 니에; ?李鍾奭 委員 豫算 特殊活動費○

고 고 같다고 말 는 것 가業務推進費

는 것 같습니다 가 어떻게 다 가 우. ,業務推進費 特殊活動費

리가 게 주 .

여 에 는;次長 洪鍾敏 豫算 內譯書上 特殊活動○

는 는 들어가는 그리고,費 業務 遂行 費用 事業 推進

는 들어가는 고 에,費用 計上 業務推進費
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는 러 어機關運營費 事業推進費 內容 計上

습니다.

에 는 없어도 리라고 보는;李鍾奭 委員○

.

사실 들 에 보 러;次長 洪鍾敏 活動費○

님들께 주 도 실 는 러委員 計上 費用

는 어 움 많습니다.

그런 고 고 같;李鍾奭 委員 特殊活動費 業務推進費○

라 것 눠 가 없어 가 못.目的

것 에 .

그러니 라 것 든;次長 洪鍾敏 特殊活動費 公○

들 는 것 니다 그러니.務員 支給

에 라 는 .職級 定額 支給 ……

그러 과 같다는 것 니 것 니; ,李鍾奭 委員 手當○

?

라고 가지고; .總務部長 金漢詠 職務遂行活動費○ ……

그러 라고 집어 어 지;李鍾奭 委員 職務遂行活動費 特○

가 것 말 는? ?殊活動費

산 에 게 울 동;次長 洪鍾敏 部署別○

게 는 것 고 에 는豫算部署 名稱

보도 겠습니다.再檢討

그리고 었는 새;李鍾奭 委員 項 新設 項 新設○

경우에는 어떻게 니 새 것? 項 新設 硏究

라는 것 원 새 었어 에는400 ,開發費 萬 新設

없 것 .

는 들 에;次長 洪鍾敏 硏究開發費 來年度 綜合建設本部○

.……
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새 에는 슨; ,李鍾奭 委員 項 新設 目○

새 는 것 도 는 것 에 ?新設 制限

것 다 지 습니다 그런; .次長 洪鍾敏 制限○

것 컴퓨 도 거 에 는 들所要

런 것 고 는 거綜合建設本部 工程 電算化

에 는 그램 .開發 硏究費 ……

것 그런 어 어 원; . 400李鍾奭 委員 辨明 萬○

가지고 슨 그램 고 그래 원 가지고? 400開發 萬

슨 그램 ?開發

그램 는 니다; .次長 洪鍾敏 購入 費用○

것 말도 는 당신 들 꾸; ,李鍾奭 委員○

만 숨 고 는 런 원 가지고 실질400豫算 萬

쓰지도 못 고 게 것도 새 것 에, 項 開設

과거에는 런 없어 보 에 어. . , 94項 年 豫算配

는가 것 새 에 그러. . 400定 新設 項 萬

원가지고 슨 그램 니 개 에 도?開發 家庭

컴퓨 는 원 들어 그런 울400 .運營 萬

에 컴퓨 그램 는 원400大 綜合建設本部 開發 萬

가지고 다는 것 거짓말도 런 거짓말 어 어 ?

것 .削除

여 컴퓨 사게 그램 당연;次長 洪鍾敏○

같 사 에 거 들어가는 니다.經費

슨 만원 가지고 어림도 없는; 400李鍾奭 委員○

만원 가지고 가 다는 도 체가 그런 말400 , .

어 어 그러 런 것 들어가 지? 裝備購入費

어떻게 들어가 것 말도 는 지, .硏究開發費

생각 런 것 직 없. 必要 必要
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없다 .……

그 지는 습니다 컴퓨 는 것; .次長 洪鍾敏 購入 裝○

들어가고 그것 는 에 것 사실,備購入費 支出 過程

님께 말 시는 고 다 다는 것 에委員 內容 支出過程

수시 드리도 겠습니다.報告

것 실 짚고 어가 니다 상; .李鍾奭 委員○

니다.

;委員長 金禹仲 次長 內容 說明○

보 에,總務部長 說明 硏究開發費 內容

.

리겠습니다; .總務部長 金漢詠 總務部長 答辯○

가 에는 어 습니다만豫算 目 硏究開發費 細部內

는 라고 스크AUTO CAD MS容 購入

는 것 니다 그것 에 원 어 가 에. 400萬

컴퓨 거 에 라行政裝備 補强 設計書 作成

든지 그 지 라든지 런 것, 發注機關 單價 收

고 그 게 습AUTO CAD 購入 要求

니다.

지 것 어떻게; ?李鍾奭 委員 裝備購入費 硏究開發費○

그것 에 그 게 어 습니다;總務部長 金漢詠 豫算 目○

만 에는 AUTO CAD .細部內容 ……

못 것 니에 그리고; ?李鍾奭 委員 目 目○

새 게 어 ?新設

새 게 습니다; , .總務部長 金漢詠 新設○

것 슨 말도 는; ,李鍾奭 委員○

지 상 니다. .

것 에 가지고;委員長 金禹仲 提案說明書 誠意 備○
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에다가 그런 어 가 참 편 실 것說明

는 다 에는 그런 에 신경 주시, 問題

랍니다.

심 겠습니다; .次長 洪鍾敏○

다 님 주십시; .委員長 金禹仲 呂範九 委員 質疑○

니다; .呂範九 委員 呂範九 委員○

1995本委員 綜合建設本部 年度 豫算案 提案說明 資料

보고 얼 생각 것 어 지 우리 과. 同僚委員

께 도 신 습니다委員長 指摘 內容 說往說來

만 리 고 는 라,非計劃部署 執行 前提 部署

고 그럼,豫算編成內容 具體的 紹介

는 님들 게審議 本 委員 委員 深度 審

수 는 람직 것 어떻게議 資料 提供

슨 같습니다 게.緊急 非常 議 資料 無誠意 資料

내 시고 원 는 그러 달라, 60 豫算 審議

고 내 실 에는 지극 만든 쪽 것無誠意

는 우리 쪽에 상당 경시 는審議

비 것 닌가 는 생각 가는 가 가 .

라 도 그 습니다 도 그간에 우리가.人件費 人件費

상 업 보고시에 체 도 보 고 그,組織編成表

도 다 고 습니다만 그러 과豫算 關

그런 는 책 만큼 그래도聯 資料 提供 人員 名

에 가 얼마라고 는 사람 에 얼마 는 사람人件費

다 게 상 것 니라 에 가名 人員 名 人件費

얼마고 가 얼마다라는 러 그래도,總 補償費 細分化

수 는 는 것 람직 다고 보는分析 資料 提供

못 어 .
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라는 것 에는 과거에特殊活動費 本委員 情報費

에 당 는 그런 닌가 는 생각 가는 그 지,目

?

맞습니다; .次長 洪鍾敏○

그러 그 게 라;呂範九 委員 但書條項 處理○

든가 라 우리 들 다들 상당, 備 條項 處理 委員

가지고 계신 들 몰라 겠습니 ?水準 疑問

는 것 몰라 는 만들어 말指摘

보 만들 없지 느냐 는 생각 가고,必要 業務推進

는 니 니? ?費 特別辦公費

는 에 들어가는 니다; .次長 洪鍾敏 事業推進 過程 費用○

에 공비 생각 시 겠습니다.名稱

그 지 그러니 특별 공비다 말; ,呂範九 委員○

에 그 게 에 라 상당 가 겠지. ?職級 差異

; .次長 洪鍾敏○

는 에 는 것 니;呂範九 委員 特別辦公費 級 以上 該當○

?

니다; 5 .次長 洪鍾敏 級 以上○

에 는 니; 5 ?呂範九 委員 級 以上 該當 支給分○

맞습니다; , .次長 洪鍾敏○

그러 그 게 도 만들어 주시고; ,呂範九 委員 備○

주 .

마지막 겠는 라고 그러 는資産取得費 資産

에 듣고 니다 주십시. .取得費 說明 內容

지 그래도 가 쓰시도 허락, 內容

드리는 것 니겠어 ?

님 신다;總務部長 金漢詠 委員 總務部長 答辯○
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리겠습니다.

; .呂範九 委員○

는 컴퓨 비;總務部長 金漢詠 資産取得費○

니다.

가 컴퓨84綜合建設本部 年度 購入 運營

에 상당 돼 에 가朽 今年 行政事務 電

에 컴퓨 는 것 그 게20算化計劃 臺 購入

어 습니다.

컴퓨 니 니; 20 , ,呂範九 委員 臺 機種 國産 外國産○

?

다 것;總務部長 金漢詠 國産 政府 公認○

.……

; 20 ?呂範九 委員 政府 公認品 臺○

; .總務部長 金漢詠○

그래 것 원 것 다라; 1 1,600呂範九 委員 萬○

고 는 .……

그래 컴퓨 는 지 지 다;總務部長 金漢詠 工事○

같 것 수 업 습니다만 컴퓨 에發注 內譯

다든지 그 다 에,設計單價 適正化 大型工

컴퓨 다든지 니다.事場 維 管理 記 計劃

습니다 그러 컴퓨; .呂範九 委員 事務電算化○

고 새 운 계가 는 그 다,運營 導入

컴퓨 그래 는 사람 내지는特殊 敎育

그만 격 갖 사람들 다고 보事務 擔當

는 그런 지 어 습니, ? 20人力 確保 臺 購入

다 그래 가 어 어 지 느냐20 ,名 確保 專

갖 가 어 어 지20門技能 資格人 名 確保
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느냐 .……

지 재 에;總務部長 金漢詠 部 電算敎育○

것 고 컴퓨 지 시朽 交替 旣存 作動

키고 습니다 그래 컴퓨 그래 는 님 그 게. 委員

걱 도 겠습니다.

그 습니 마지막 겠습니다; ? .呂範九 委員○

울 에 든職制調整 施設物 補修管

는 새 운 가 에 라 에理 機構 編成 從前 綜合建設本部

가 건 과 께 지 가 상遂行 管理 擔當 業務體系

당 가 는 거 에 상,變化 技能職 行政職

당 리라고 니다 그 다 라도.異動 建設分野

는 수 는專門職能人 建設構造物 管理 管理分野

지 게 어 는 것 는 ,專門技能人 配置

그런 에 가施設管理本部 技能人 名 異

다고 갑니 ?動 判斷

지 만들 에 는 가능;次長 洪鍾敏 施設管理本部○

늘리지 만들定員 旣存人力 機構

는 었 에 사실 에方針 綜合建設本部 施設

가는 상당수가 리라 들 그 게管理本部 人員

보고 습니다.

그 지만 지 재 지 계시 님具惇 本部長 施設管

가시 에 쪽 사 도 도理本部長

시고 쪽 는 에 여러 가지 도, 維 管理 分野 機能

시 에 님께 는 만本部長 人員 差出

겠다 는 그러 어 직 지는 거 에方針

게는 말 드릴 수가 없는 실 니다.

다만 지 재 에 가 리, 人員 中 施設管理本部
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는 내지 수 원 가10% 15% 施設管理本部

지 겠느냐 는 것 지 人事權者 上層部 構想

어 습니다.

겠는 생각 는 우; ,呂範九 委員 本委員 部分○

엇 가 에 고 는 재綜合建設本部 確保 建

들 는 그런 폭 생각設分野 技能人 施設管理本部 異動

보다 커 우리는 주 는 본 ,建設

가 니다 다시 말 드린다 우.計劃 建設 完成

시 고 는 것 돼 는 지,管理 體制 經營 職

마 에 우 는 러 상에 마級 管理 前提 建

시 지 고 경시 는 그러 가設 行政管理體系 運營

다 에 루어지지 는反映 建設

도 누가 수습 고 누가 감당 것 냐 는 그런 우問題點

가 어 말 드리는 거 .

에 그러 ,管理者 責任者 專門技能人

당 는 없 에 는 시建設 建設文化

는 에 그 다 에 라고基礎 建設哲學 管理

는 그러 가지고 에 에 도思 人事關係 强力 意

보여주 드리는 것 니다.志 當付

시겠습니 ?

심 겠습니다; .次長 洪鍾敏○

그 다 에 만 진짜; .呂範九 委員 資料 是認○

것 못 만드신 것 지 간편 게 지? ?

그러 가지고 님들께;次長 洪鍾敏 細部的 內容 委員○

에 다시 개별 드리도 그 게 겠說明

습니다.

겠습니다 상 니다; . .呂範九 委員○
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니다; .崔世和 委員 崔世和○

보 여 에 지1995 · 8-49年度 歲入 歲出豫算案

가 거 에 는 원400問題 硏究開發費 科目 萬

어 는 그 보 AUTO CAD策定 科目 中 算出根據

원 라고 그랬는R12 400 AUTO CAD R12購入 萬

라는 것 니 ?

라고 는 것 컴퓨 트웨; AUTO CAD次長 洪鍾敏○

어 그램 말 것 그, 直譯

컴퓨 에 는 그램 다 그런 뜻設計

겠습니다.

겠습니다 그런; . 1995崔世和 委員 年度 提案說明○

게 만 는 께,區分 報告 本部長 答辯

실 1995 · 8-48 49年度 歲入 歲出豫算案 建設委員

지 여 에 가 다 다는 말項目別 算出根據 說明

우리 들 것 죽 어보 가 빨랐委員

그 게 십니 ?說明

미 는 다 는 여 주 상 게,資料 資料

가 가 여 에 보고 에. 資料 算出根據

는 것 가지 겠습니다.疑問點 質問

여 에 라는 것 습니다.事業推進活動費 特殊活動費

에 어 것 고 고算出根據 事業推進活動費 業務推進費

격 어떻게 다 니 것 보? , ·歲入 歲出豫算案

지 보8-48 .中

님 시 리;總務部長 金漢詠 委員 總務部長 答辯○

겠습니다.

그러; .崔世和 委員○

는 에;總務部長 金漢詠 事業推進活動費 綜合建設本部○
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는 라든지 에施行 新規事業 繼續工事 事業 有關機

등에 다든지 에,關 工事說明 開催 工事施行

도 업

에 라든지 들 런 것,事前 關係機關 住民 設明 策定

것 에事業推進活動費 建設業務 推進 有關機關 業務協

게 고 다 에 그 에 원, 2,000助推進費 萬 建

는 가 진 신공設工事推進費 大型 建設工事

다든지 도에 라,開發 工事 關係專門家 諮問

니다.策定 事業推進費

겠습니다 그 다 에 라는 것; .崔世和 委員 業務推進費○

가진다든가 ,工事 說明 主要業務施策推進費 主要業務推進

게 어 는 그것, , ,費 工事管理業務推進 機關運營費

가 가는 1 , 3 ,機關運營費 中 本部長 級 次長 級 部長

여 에 것 니4 ?級

것 가 라고 공통;總務部長 金漢詠 機關運營費○

울 에게 는 니다.全體 公務員 支給 經費 定額

는 경우에는 운, 1支給 經費 級 機關長室

차라든지 님 라든지 여러 가지 들어간 것接待用

그 게 고 님 같 경우에는,月別 計算 策定 次長

에 그 도 들어가겠다 원 도12 , 20月 費用 月 萬 事

는 들어간다 그 게 .務室 運營 費用 ……

에; ?崔世和 委員 辦公費○

그런 격 니다; , .總務部長 金漢詠○

겠습니다 만 마 겠습니다; . .崔世和 委員 質問○

다 주십시; .委員長 金禹仲 崔鍾德 委員 質疑○

니다 시; .崔鍾德 委員 崔鍾德 綜合建設本部 技能職○

에 ?公務員 名
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니다; 22 .總務部長 金漢詠 名○

그러 마다 가 어떻게;崔鍾德 委員 工區○

것 에 ?

라든지;總務部長 金漢詠 技能職 綜合建設本部 守衛○

라든지 그런 고 에 가 는,廳夫 人員 工事場 人

지 는 것 니다 에는.員 工事場 技能職

가 지 습니다.

; ?崔鍾德 委員 技術職○

포 체;總務部長 金漢詠 本部長 綜合建設本部○

는 니다258 .名

그런 는 그 많 는; 258崔鍾德 委員 名 人員○

마다 가보 내가 러보 도工區 綜合建設

에 는 없어 거 도. ,本部 公務員 日誌

그 에 는 라든가 는工區 監理 監理日誌 監督官 監督日誌

그것 도 느냐고 .

에 처럼 내근; 258次長 洪鍾敏 全體人員 名 中 總務部○

는 들도 고 다니는 도職員 現場 技術職 職員

니다만 략 내지 당 니다.現場別 名 名

그러 들 는 것 에 들 만職員 民願處理 住民

다거 니 에 에 러 다닌다該當區廳 補償關係 協議

거 라든가 에,官給資材 給 契 關係 調達廳 出入

라든가 여러 가지 러 다 보니 에推進 現場

상 리 지키고 지 못 는 경우가 많습니다.

는 님 지 시는 그러 심 여委員

튼 가 에 는 많도工事現場 時間

게 시키겠습니다.敎育

니 슨 어 다닌; ,崔鍾德 委員 技術職 公務員 區廳○
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다고 그러는 내가 에는 마다 에도 내工區

가 지 지만 같 곳 거 가 상당中浪川 高架道路

곳 마다 가 언 었다는 거, 工區 日誌

다 만들어 고 우리가 가 보 고 보 도 체

도 없 니 는지 어 가 고스톱 쳤는지, 勤務

수가 어 지 그 철. .次長

심 겠습니다; , .次長 洪鍾敏○

냐 만 공 도 닌 말 공;崔鍾德 委員○

사람 개근상 탄 사람만 못 다는 그런 가

듯 그래도 에 어느 개가 었다는綜合建設本部

겨 지 그냥 것도 없 니 우리가 볼 에는記

라는 그런 심도 들 가 상200 名 公務員

당 많고 그러니 는 철 도, 日誌

.

철 시키고 심 겠습니다; , .次長 洪鍾敏 敎育○

상 니다; .崔鍾德 委員○

다 주십시; .委員長 金禹仲 金洙福 委員 質疑○

니다; .金洙福 委員 金洙福○

어들었는 든 는人員 人件費 業務推進費 上向調整

었습니다 그것 많 겠다는 지에 만든 것.

죠?

그 습니다; , .次長 洪鍾敏○

많 그;金洙福 委員 豫算編成○

게 어 죠?

; .次長 洪鍾敏○

그런 생각 그 니다; .金洙福 委員 本委員○

같 사람 같 다고 보 는 열심
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많 것 보는 재 도,豫算編成 職制

어 고 에도 어드는 것,下向調整 政府 職制縮小政策

지 게 보는 그 역 는 것,附合

같 , .本委員

냐 여 보 에1豫算案 機關別 業務推進費 級

원 니다 에1,080 . 1萬 職務遂行活動費 級

원 니다 에 원 고1,080 . 1 360 ,萬 職責機關運營費 級 萬

가 원 그러 는1 1,968 1給料 級 萬 本部長 級

게 빼게 생각에는1 , 1技士 名 女職員 名 本委員

원 도 다고 보는 그 에7,000萬 削減

어떻게 생각 사람 없는 지도 사람? 1級

게 에 는가 거 에 보 .豫算 編成 答辯

님께 말 드릴 것 것;次長 洪鍾敏 金委員○

들 에 것 지 10議 作業 月 下

었습니다 그래 우리가 통 에.旬 劃管理室 議

고 다 에 것 가 없었는 여,案 上程 修正

가 었 에 거 에 는 에 맞職制 確定 職制

게 도 겠습니다.調整

지; ?金洙福 委員 調整○

맞습니다; .次長 洪鍾敏○

그러 에 는;金洙福 委員 豫算案 中 人件費○

없어 겠지만 실지 는 것 닙人件費

니다 시죠. ?

; .次長 洪鍾敏○

없는 사람 는 돈 갈 수 없는 것 닙;金洙福 委員○

니 ?

당연 니다; .次長 洪鍾敏○
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그래 라든지; ,金洙福 委員 人件費 業務推進費 遂行活○

등등 여 에 도 가 없,動費 職責機關運營費 削減 異議

지 것 그러니 못 었죠? ?編成

보 는 당연 것; ,次長 洪鍾敏 調整 職制○

그러 니다.調整 內容

님 에; ,金洙福 委員 委員長 調整 本委員○

여 리 보니 에 원 차 가 납니7,000 8,000萬

다 것 고 상. 計數調整 本委員 質問

마 겠습니다.

다 주십시; .委員長 金禹仲 李丁煥 委員 質疑○

다수;李丁煥 委員 豫算內容 硬直性 人件費 事務行○

에 에 특별 보다는 지 보니政費 內容 俸給

가 가 주 다 보니 심 게人件費 項目 本委員

보니 가 고 고, ,俸給 基本給 賞與金 手

고 보니 어 어 직책수, .當 分散

당 고 게 산 다 보니 실질, 職務遂行活動費

들어 우리 님 도가 그 스 얼마가 는지次長

니 겠어 .分散

그래 것 라 시 수도 는個人 本委員

어보는 도는 들어 지 님 라든지,次長 大學同期

같 에 그런 갖고 는 들技術職 技術士 資格 同僚 一般

에 는 들과 지 게 어 가私 業 勤務 同僚

언뜻 달에 그 스 어느 도 는지 겠어 사,

어 다 보니 그 어느 도 것,金額

수 .比較 ……

말 드리겠습니다 신 말 들; .次長 洪鍾敏 公務員○

실상 런 것 실 수 는 볼 수,給與 比較
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는 그러 라고 보는 같 경우에 지 재, 技術

갖고 습니다 말2 .職 公務員 技術士 個

고 런 갖고土木施工技術士 道路技術士 技術士 個

는 러 사람 재 에50 個人 業體

같 같 도 는資格證 具備

그러 들 보 에 다 라든가個人 社 業務推進費

는 러 것 별도 다 ,事務室 運營 費用

슨 린 지도 집에 가 갈 수 는技士 車輛

돈 간 도 내지 다 그러300 400

니다.

어 도 들 만 그런大學校 忘年

습니다만 그러 같 경우 에24公務員 年 局

같 경우는 어떻게 느냐 1長級 公務員

에 가 도는 집에 가지고 가는 돈 같3 4年 個月 個月

경우에는 것 원 가 는 것도 니15貨付 萬

다만 어차 집에 가 가는 것 내지 도 는140 150

경우가 가 고 그 지 고 지3 4 ,個月 個月 個月

슨 런 것 들어 고 게手當

에 달에 가 갈 수 는月給 金額

차 가 납니다 그것 내지 원 가 연말에 어. 180 200萬

떻게 떼 든가 그러는 여튼 원, 200稅金 萬

는 경우는 거 없는 것 같고 여튼 내지, 180 200

가 가는 것 내지 가 가는 것7·8 , 140 150個月

가 억에는 그 게 니다3 4 .個月 個月

그러니 사람들 고 보시一般 業體 比較 公務員

들 얼마라고 는 것 실 수 는 것 지 .水準

지 우리 님 말 들어보;李丁煥 委員 次長 一般 私○
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에 비 우리 님 내지 수50% 60%業 任員水準 次長

그 게 충 는 우리 들 그 게,說明 公務員 低賃

니다, ,金 相對的 低賃金 相對的 低賃金 受領 公

수 는 것 엇보다도 그 어 과務 遂行 名譽心 公

런 것 그것 커 다고 생務員 使命感

각 는 우리 울 들 라보는 들, 公務員 民

에 통 라든지,立場 稅務非理 稅盜 不實工事

에 런 것 어울 보,技術職 公務員 不信

그런 심 같 것 차도 지 지 못名譽 補償

고 는 그러다 보 많 들 직책, 公務員

는 그러 경 우 는 실, 綜合建設本部 內 技術

들에게는 어 동 상 없는지 그 에職 公務員

주십시 .說明

가 보 에는 많다고 니다; .次長 洪鍾敏○

지 재 는 들도 능 경험 들 그職員 職員

동 에는 들 , ,國民學校 中學校 高等學校

게 만 라도 그런 것 느 지 못 고 것經濟的

에 큰 지 고 라든가使命感 公務員

러 것 는 것 꾸,自負心 矜

가 들어갈수 에 는 들 고 가個人 業體 同僚 差異

고 에 많 지는 가 에 보, 家庭 支出

통 그러 것 느 는 가 후 특 그러40 ,

들 직에 많 고 습니다 그래.職員

에 고 착실 사람들 다 어經驗 個人 業

에 가지 는 것보다도 다 고體 經驗

에 는 욱個人 業體 技術者

어 고 그 에 러 들 계 에, 職員
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주어 만 울技術業務 擔當 技術 發展

다고 보는 그러 든 들 꾸 직, 職員 外部

에 당 고 는 것 실 고 들어 는,

들도 같 경우는 보 울에職員 大學 卒業

러 능 들 많 는 에는 울에學生 支援

사람 거 없고 니,工科大學 卒業 高等學校 專

그리고 간 라고 라도 어 시골에,門大學 大學生

어떻게 라 들 간 말 는 그러大學生

도 공 원에 도가 특 울 에, 技術職

도가 게 어들어 는 상 여러

징후가 타 다고 들 그 게 보고 습니다.

그 다 지 우리 님 주 라;李丁煥 委員 次長○

게 는 우리 가 막 에1指摘 綜合建設本部 年

천 억원 는 니다 실 에는.豫算 執行 部署 豫算 硬直

만 지만性經費 實質的 事業施行 年間

천 억원 사실상 는 그러執行 重要 綜合建設本部

들 게 다 울技術職 公務員 水準

상당 닐 수 없습니다 에.問題點

어떻게 차 수 는 라든지優秀 人力 確保 方案

런 것 런 고 고는,內務局 技術職 一般行政職

다 그런 어 라든지 런 것 강 게處遇改善問題

가 다고 생각 는 건 라는,建議 必要 工事

리만 우리 에 도 것 니라 우수 재委員 立場

수 도 그 게 주는 것도 우리環境 造成

에 도 라고 생각 니다 그런 것 같.建設委員

공감 에 많 심 지優秀人力確保對策

가 주실 것 당 니다.
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상 니다.

고마우신 말 니다 감사 니다; . .次長 洪鍾敏○

실 계십니; ?委員長 金禹仲 質疑 委員○

없습니다 는( )委員「 」

상 에綜合建設本部所管 豫算案 質疑 答辯

겠습니다.終結

그러 시 겠습니다.意見調整 停 意見調

고 는 없 시지 ?整 停 異議

없습니다 는( )委員「 」

그러 니다.停 宣

( 3 )議事棒 打

(14 42 )時 分 議中止

(14 58 )時 分 繼續開議

여 주시 랍니다; .委員長 金禹仲 座席 整頓 議○

겠습니다.續開

( 3 )議事棒 打

울1995年度 綜合建設本部所管 豫算案 特別 長 提出

고 는 여러 없 십니,原案 議決 委員 異議

?

니다; .呂範九 委員 議事進行發○

주십시; , .委員長 金禹仲 呂範九 委員 發○

니다; .呂範九 委員 呂範九 委員○

본95 ,綜合建設本部 年度 豫算 全體的 檢討 硬

에 므 는 그다지 다고直性 豫算 該當 調整 必要

느 는 근간에 에 라, 施行 組織改編 過程

지는 다 가 것 니다만 는執行變化 豫見

에 가능 다라고 보고執行時點 調整 部分 執行
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에 는 그 것過程 調整 前提 原案 通過 動議

는 니다.

니다 는( )再請 委員「 」

께; 1995委員長 金禹仲 呂範九 委員 年度 綜合建設本部所○

울 는管 豫算案 特別 長 提出 原案 議決 贊

주시고 여러 께 주 습니다, .成 委員 再請

다 없 십니 ?異議

없습니다 는( )委員「 」

가 없 시다 므 었 니다.異議 可決 宣

( 3 )議事棒 打

동 시느라 수고 많 습니다.長時間 豫算案 審議

상 마 겠습니다 니다. .議 散 宣

( 3 )議事棒 打

(15 )時 散

出席委員○

金禹仲 金洙福 金東洙 金容一

白懿宗 孫允準 尹鎭商 李丁煥

李鍾奭 張精一 崔世和 崔明鎭

崔鍾德 呂範九

專門委員○

秋在燁

出席公務員○

道路局長 金震培

綜合建設本部

次長 洪鍾敏
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總務部長 金漢詠




